

KABAR TERBARU

Pamor Keris Mojokota dan Swab Acak Dilakukan Polresta Mojokerto Bersama Tiga Pilar

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 27, 2022 - 03:48



KOTA MOJOKERTO, - Semakin meningkatnya peningkatan penyebaran virus corona di beberapa kota Mojokerto. Kali ini Polresta Mojokerto bersama Tiga Pilar melaksanakan kegiatan Pamor Keris Mojokota sekaligus penindakan pelanggaran prokes dan lakukan tes swab antigen secara acak maraknya virus Covid – 19 di Kota Mojokerto.

Polresta Mojokerto lakukan Pamor Keris di Kota Mojokerto, sama dengan Operasi Yustisi, Pamor Keris juga lakukan penindakan pelanggar prokes sebagaimana yang dilakukan melalui Operasi Yustisi selama ini. Hanya saja, kali ini intensitasnya lebih digencarkan.

Selain itu juga dibarengi dengan pemeriksaan melalui tes swab antigen secara acak, Rabu (26/1/2022).

Kegiatan rutin yang ditingkatkan dengan patrol ini dilakukan dua kali dalam sehari bersama tim gabungan TNI/Polri, Satpol PP dan Dinkes.

Kasatbinmas selaku Pawas AKP Anang Leo menjelaskan, operasinya masih sama dengan kegiatan yang sebelumnya yang bernama Operasi Yustisi sebanyak dua kali sehari dan melibatkan personel dari Polresta Mojokerto dan Polres jajaran di satgas," tuturnya.

AKP Anang Leo juga mengatakan, operasi berlangsung pagi dan malam, warga yang melanggar prokes akan dilakukan tes swab antigen, seperti yang terjadi di rumah makan yang berada di Jalan Majapahit, sekitar 10 pengunjung dan pelayan menjalani tes swab antigen semua, " Hasilnya negatif semua. Mereka kami tes karena tidak memakai masker," ucap Anang.

Sedikitnya terdapat 80 orang yang di tes swab antigen secara acak di wilayah hukum Polresta Mojokerto, dengan sasaran penegakan Protokol kesehatan juga tak jauh berbeda, yakni penindakan terhadap pelanggar masker di jalan dan tempat-tempat keramaian serta pencegahan kegiatan-kegiatan yang memicu kerumunan orang.

"Sistemnya kurang lebih sama dengan operasi yustisi, Hanya saja kali ini kembali digencarkan dan ditambah dengan swab antigen acak," imbuh Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK Umam. (MK/RH/JON)